

Ressenti de la visite au parlement européen

Plusieurs bâtiments immenses s'avancent devant nous, tous aussi grands les uns que les autres, et puis encore plus majestueux : le parlement européen.

Lorsque nous descendons du car, nous devenons très vite de petits moutons obéissants devant les gardes de cette immense structure.

Après avoir dévoilé nos mitrailles à l'entrée, nous voici dans une immense cours arrondie, où sur son centre figure une statue ronde comme un ballon « attraction touristique par excellence. »

En entrant dans le bâtiment, nous passons par un portique qui compte les entrées. C'est à ce moment-là qu'un guide nous est attribué afin de ne pas nous perdre dans cet immense dédale de couloir et de portes. Je me rends compte que ces pièces sont toutes arrondies (pas moyen d'être puni dans un coin pour ces députés).

Deuxième contrôle : pas de veste ni de sac à dos avant d'entrer dans la cour des grands.

La porte s'ouvre vers un lieu tout aussi grandiose où se croisent des groupes obéissants à leur guide respectif. On nous amène dans une petite salle avec des sièges peu confortables.

Nous sommes accueillis par un homme bien sympathique qui nous réexplique quelques bases du système européen avant que n'arrive Monsieur Lamberts .

Nous sommes dans un lieu où l'émotion est fortement présente, et l'arrivée de Philippe Lamberts est quelque peu impressionnante tout en étant très soft.

Après quelques mots de bienvenue, nous avons la possibilité de lui poser quelques questions que nous avons préparées préalablement pour ce moment tant attendu.

Monsieur Lamberts a pris soin de noter nos questions et y a répondu, je pense, de manière assez concrète et sans détour. Hélas le temps est compté et une arrivée surprise de Marie Arena coupe court à la discussion pour laisser la parole à la dame. Quelques coups de gueule avec l'un de nos camarades s'en sont suivis.

On sent de l'empressement à nous mettre dehors, le temps pour nous est fini. Marie et Philippe nous promettent de nous revoir à Bruxelles dans un contexte plus favorable, ce que nous apprécions à sa juste valeur.

Il est temps pour nous de voir « l'absolu », l'hémicycle : haut lieu du parlement où toutes les grandes décisions sont prises en concertation entre les politiciens. Nous sommes arrivés juste avant les votes de nouveaux amendements. Tous les politiciens les plus connus d'Europe sont rassemblés devant nous comme des chiens de bataille. Il nous est absolument interdit de prendre des photos ni d'applaudir, c'est un peu frustrant pour certains d'entre nous.

Bien que nous sachions que la loi sur la dpr doit passer au vote, il nous est impossible de comprendre les votes car les lois sont présentées avec des amendements chiffrés auxquels nous ne comprenons

rien. A peine eu le temps de comprendre que le guide nous fait signe que notre temps est écoulé et qu'il est temps de repartir dans ces grands couloirs arrondis et sans fenêtres.

Le guide nous mène au magasin de souvenir ou quelques-uns d'entre nous se font plaisir. C'est un peu le tohu-bohu avec les autres groupes qui se croisent et s'entrecroisent. Nous nous donnons rendez-vous devant les drapeaux, lieu prévu pour des photos souvenir (pas facile de mettre tout le monde sur la photo).

Il nous reste une heure avant le repas, les fumeurs deviennent nerveux et il n'y a absolument rien à faire dans ce lieu qu'à attendre l'heure du repas. Nous sommes de braves moutons.

Après avoir mangé, le guide nous ramène à nos vestes et sacs à dos. La visite est finie

Les fumeurs sont enfin libres et d'autres périples en bateau plus agréables nous attendent.

Il faut au moins cela pour digérer tout le travail effectué dans le parlement et vider nos petites têtes pas trop habituées à de telles rencontres.